

## résidences immobilier

Exclusivite - dans un domaine fermé, superbe villa individuelle avec vue mer panoramique sur le cap d'antibes. Cette villa de 232. 96m2 comprend au rez-de-chaussé : un séjour de 45m2, une cuisine équipé, une chambre, un dressing et une salle de bains. Au 1er étage : 2 chambres, une salle de bains et une terrasse de 31m2. En rez-de-jardin : un appartement indépendant avec cuisine et salle de bains, une buanderie et une garage de 65.79m2. Le tout sur un terrain de 1.483 m2 avec piscines et places de parking.

SOLE AGENT - In a gated domain, superb detached villa with panoramic sea view of the Cap d'Antibes. This 232. 96sqm villa includes on the ground floor: a 45sqm living room, a fitted kitchen, a bedroom, a dressing room and a bathroom. On the 1st floor: 2 bedrooms, a bathroom and a 31sqm terrace. On the garden level: an independent apartment with kitchen and bathroom, a laundry room and a 65. 79m2 garage. All on a plot of 1. 483sqm with swimming pools and parking spaces.

## **ALEXANDRE LAGRELLE**

39, Avenue des frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





